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Ortsbeirat Südliche Innenstadt 06.06.2018 öffentlich 

 

Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 
Doppelstöckige Schulturnhalle zwischen BBS Wirtschaft 1 und Anna-Freud-
Schule 

Vorlage Nr.: 20185905 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

 

Nach den Schulbaurichtlinien werden die Raumprogramme für die Berufsbildenden Schulen 
von der ADD erstellt, hierzu gehört auch die Bestätigung des notwendigen Bedarfs an Sport-
fläche. Die Angaben wurden bereits seit längerem bei der ADD angefordert, bisher steht die 
Antwort noch aus.  

Für die Beantragung einer Förderung ist sowohl der schulische Bedarf einer Sporthalle als 
auch der gesamtstädtische Bedarf zu betrachten. Hierfür wird zusätzlich die Sportstättenleit-
planung des Bereichs Sport benötigt. 

Eine Prüfung, ob eine doppelstöckige Turnhalle zwischen BBS W1 und der BBS SGH mög-
lich wäre, ist zu gegebener Zeit ggfs. noch vorzunehmen. 
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